

CHÂTEAUNEUF Après-midi tir à l'arc pour la Saint-Sébastien

À l'approche de la Saint-Sébastien, patron du tir à l'arc, une vingtaine de licenciés du Diane Club se sont retrouvés au château du Mollard, samedi après-midi.

À cette occasion, le club a ressorti le fameux blason avec en son centre le cœur de saint Sébastien que les archers ont dû éviter tout en s'appliquant à tirer au plus près, sachant qu'un seul tir est permis.

Un moment convivial où tous les archers ont dû s'exercer avant le tir final.

Sur le front de la compétition

À propos des entraînements, Guy Gatteaux, le président, explique que



■ De gauche à droite : Anthony Perdriolle, Matthieu Dubois, Thibault Lashermes, Joann Quenhault, Hugo Teillard. Photo Florence Renoulet

les jeunes archers ont une préférence actuellement pour la discipline de parcours (tir en 3D). D'ailleurs Tiphaine Valourd ira concourir l'été prochain lors des championnats de France

juniors. Quant aux adultes, quatre archers travaillent dur en vue des championnats de ligue Rhône-Alpes en salle fin février. ■